

60 años en México

El Opus Dei llegó a nuestro país el 18 de enero de 1949. Con motivo de estos primeros 60 años hemos enriquecido la sección "El Opus Dei en México"; le invitamos cordialmente a visitarla.

08/03/2009

Con nuevos apartados que reúnen algunos de los artículos publicados en esta página, la sección "**El Opus Dei en México**" ahora incluye:

Historia

Breve relato de la historia del desarrollo de la labor del Opus Dei en México.

Gobierno

El Vicario regional para la República Mexicana es Mons. Francisco Ugarte C.

Devoción a san Josemaría

La devoción al Fundador del Opus Dei arraiga en distintas ciudades de la República.

Iniciativas

Algunas obras promovidas por fieles y amigos del Opus Dei.

Testimonios

Rostros, voces, afanes... la gente del Opus Dei.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-mx/article/60-anos-en-
mexico/](https://opusdei.org/es-mx/article/60-anos-en-mexico/) (30/12/2025)